

CARRERAS POR MONTAÑA

Hyytiäinen representará a España en la ITRA

La responsable de las Trail2Heaven Series de Benasque resultó elegida esta semana como organizadora de pruebas

HUESCA.- Marina Hyytiäinen, directora general del circuito de carreras Trail 2 Heaven Pirineos Series (Valle de Benasque) y del club Tribu Trail, ha sido elegida representante de los organizadores españoles de carreras de trail running ante la ITRA (International Trail Running Association). El resultado de las elecciones celebradas durante la pasada semana fue anunciado el lunes y dio como resultado la elección de los representantes nacionales ante la ITRA para los próximos 4 años. Las elecciones se celebraron de forma simultánea en todos los países y se eligieron tanto los representantes de los organizadores como de los corredores. El atleta Pablo Villalobos fue elegido como representante de los corredores españoles.

Sólo los miembros de la ITRA tienen derecho a voto, que en el caso de los organizadores españoles son 143 y en el caso de los corredores, 750. España es el segundo país tras Francia en número de miembros ITRA. A día de hoy, a nivel mundial en ITRA hay 76.000 corredores y 2.600 organizadores asociados, así como 22.000 carreras registradas en el calendario.

Durante estos cuatro próximos años los elegidos deberán representar al conjunto de los miembros deportistas u organizadores de su país durante la



Marina Hyytiäinen, organizadora de las Trail2Heaven Series, formará parte de la ITRA.

Asamblea General de la ITRA. También deberán representar a su colectivo, con sus demandas, en las diferentes reuniones de este organismo, así como informar de las acciones y acuerdos que se alcancen.

La primera cita para los nuevos miembros será la Asamblea General que se celebra durante el primer fin de semana de junio en la localidad de Coimbra (Portugal), cuando se celebra el Campeonato Mundial de Trail Running IAAF. España es una potencia mundial en este deporte y Luis Alberto Hernando es en estos momentos su actual campeón mundial. Luis Alberto intentará re-

editar su título por cuarta ocasión consecutiva, así como la selección por equipos intentará reeditar su victoria por equipos en el Mundial celebrado en Castellón hace 2 años.

La ITRA, fundada en 2013, además de encargarse de promover y desarrollar este deporte, es la asociación encargada de evaluar y clasificar las carreras de trail running de todo el mundo, en base a su dureza (distancia y desnivel positivo) y en base a esta puntuación otorgada, carreras como la UTMB (Ultra Trail du Mont Blanc) fijan los criterios para permitir la participación de los corredores. ● D.A.

BALONMANO / EUROCOPIA 2020

España busca ganar a Austria y recuperar el liderato de grupo

Malo y Broto ganaron ayer con la Selección Junior a Croacia

MELILLA.- La selección española de balonmano afronta hoy en Melilla el partido frente a Austria, correspondiente a la cuarta jornada de la Eurocopa EHF 2020, con el objetivo de sumar los dos puntos y recuperar el liderato perdido el pasado jueves, precisamente en la ciudad austríaca de Dornbirn (29-28).

Para ello, los Hispanos tendrán que ganar su partido en el Pabellón de Deportes Javier Imbroda (18 horas) de Melilla y esperar el pinchazo de Noruega en Suecia, con la que está igualada a 4 puntos pero cuenta con una mayor diferencia de goles (+18 por +3 de España).

El seleccionador nacional, Jordi Ribera, afirmó que la selección llega a Melilla "con mucha ilusión y ganas" de hacer un buen partido, aunque reconoció que el encuentro de Austria "no fue bueno", sobre todo en cuanto al resultado, ya que perdieron los dos puntos.

Sin embargo, destacó que el choque disputado en Dornbirn fue una "buena experiencia" por haber probado a muchos jugadores nuevos, "aunque ahora todos tenemos muchas ganas de hacer un buen partido en Melilla", recalcó.

Sobre la derrota ante el

combinado austríaco, admitió que terminaron "un poco enfadados", pues algunas cosas "no salieron" como esperaban, aunque el objetivo "es corregirlas ahora en el Pabellón Javier Imbroda y ganar".

Entre las claves de la derrota en Dornbirn comentó que España "estrenó el bloque central y los dos centrales, y eso siempre se nota".

No obstante, Ribera se mostró satisfecho por que "en ataque el equipo tuvo propuestas muy buenas, al igual que en defensa", aunque quizá les "faltó controlar algunas pérdidas de balón".

Victoria de Malo y Broto en Croacia

Por otra parte, los canteranos de Bada Huesca Miguel Malo y Jorge Broto jugaron

2

Miguel Malo y Jorge Broto han jugado sus dos primeros partidos internacionales con España

su segundo amistoso con la Selección Española Junior. Fue de nuevo ante Croacia, en la localidad de Porec. Si el jueves cayeron ante los balcánicos, ayer lograron la victoria por un claro 27-32 en un partido en el que mandaron en todo momento. ● EFE

ATLETISMO

Cuatrocientos chavales participan en las carreras infantiles de Sabiñánigo

Hoy se disputa el Medio Maratón Memorial Antonio Lardiés y el 10K

HUESCA.- El Medio Maratón de Sabiñánigo Memorial Antonio Lardiés tuvo ayer sábado, como ya es tradición, su mejor prólogo con las carreras infantiles que se celebraron en la Calle Serrablo. Con una buena tarde en lo climatológico, finalmente fueron alrededor de cuatrocientos los escolares que participaron en esta prueba festiva, de categorías desde peques hasta cadetes y junior. Fue una tarde emotiva, con

familiares y amigos animando a los pequeños, que fueron los protagonistas antes de que hoy tomen el testigo los mayores. La participación fue principalmente de niños y niñas de Sabiñánigo y la Comarca del Alto Gállego, pero también hubo corredores de Jaca y de otras zonas de Aragón.

En cuanto a los resultados, en categoría Peques, la de los más pequeños, los podios fueron por este orden para Monia Bachiri, Anne Biec y Daniel Muthi en chicas y para José Luis Frías, Gonzalo de la Carrera y Mateo Pulido en chicos.

En categoría prebenjamín ganaron Iria Hernández y Víc-

tor Rodríguez, fueron segundos Joel García y Alicia Lanaspá y terceros Nerea Losfablos y Pablo Dufo.

En categoría benjamín el podio femenino lo ocuparon Nora Vivas, Ángela Pérez e Iraya Franca y el masculino Javier Ara, Osama Bachiri y Jorge Soriano.

Entre los alevines las tres mejores en la Calle Serrablo fueron Martina Herreros, Sara Hernández y Andrea Estallo y entre los chicos, Guillermo Laguarda, Rubén Sánchez y Jaime Pueyo.

La categoría infantil o Sub 14 se corrió de manera mixta y los tres primeros fueron Javier



Una de las carreras, la de los más pequeños, en la tarde de ayer en la capital serrablense.

Alamañac, Miguel Arto y Leire Ramón. Lo mismo ocurrió con los cadetes y juveniles, que corrieron todos juntos. En este caso primero fue Germán Landa, segundo Óscar Gil y tercera Pilar Arto.

Hoy, el plato fuerte

Y hoy se disputará el Medio Maratón, con salida a las 11 horas en la calle Serrablo, que se celebrará de manera simultánea con la prueba 10K y una buena participación. ● D.A.